

PlantaDoce.

Público

Andalucía invertirá más de 2,6 millones de euros en un nuevo centro de salud en Antequera

La nueva infraestructura contará, entre otras dependencias, con 22 consultas para adultos y cinco consultas destinadas a pediatría, así como una consulta de cirugía menor y módulos de espera para adultos y niños.

PlantaDoce
14 feb 2023 - 09:42



Andalucía proyecta un nuevo centro de salud en la provincia de Málaga. **La Junta de Andalucía invertirá más de 2,6 millones de euros en el nuevo centro de salud Campillo Bajo de Antequera**, según ha corroborado la consejera de Salud y Consumo, Catalina García, a lo largo de una jornada en la que ha recorrido distintas instalaciones sanitarias de la comarca.

La visita, en la que también han participado el alcalde de la localidad, Manuel Barón; el delegado territorial de Salud y Consumo en Málaga, Carlos Bautista, y la directora gerente del Área Sanitaria Norte de Málaga Antequera, Belén Jiménez, ha comenzado en lo que será el futuro centro de salud, que se encuentra situado en el mismo edificio

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/andalucia-invertira-mas-de-26-millones-de-euros-en-un-nuevo-centro-de-salud-en-antequera>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

en el que se ubica el servicio de urgencias de atención primaria (Suap) de Antequera. Se trata de **un punto de urgencias extrahospitalarias** cuya adecuación y dotación contó con un presupuesto de casi 600.000 euros.

Sobre este punto de urgencias, que cuenta con un espacio de 445 metros cuadrados en interior y 167 metros cuadrados en exterior, la consejera ha informado de que en los doce meses que lleva funcionando ha realizado un total de 31.076 atenciones.

Andalucía dispondrá de un nuevo centro sanitario con más de veinte consultas para adultos

En cuanto al futuro centro de salud, García ha explicado que **el proyecto y dirección de obra se ha licitado ya por valor de 100.000 euros**, además de realizarse también el proyecto de ejecución, encontrándose actualmente en fase de supervisión.

El nuevo centro de salud contará, entre otras dependencias, con 22 consultas para adultos y cinco consultas destinadas a pediatría, así como una consulta de cirugía menor, módulos de espera para adultos y niños, una sala de lactancia, biblioteca, aula de docencia y distintos despachos para atención a la ciudadanía, trabajo social y enfermería comunitaria.

Tras la visita a las futuras instalaciones del centro de salud, la titular de Salud y Consumo se ha trasladado al Hospital de Antequera, donde ha hecho un recorrido por las nuevas instalaciones del servicio de urgencias. Unas dependencias que suponen una actuación sobre 800 metros cuadrados que ha permitido ampliar en más de 300 metros cuadrados la nueva área asistencial, y que han contado con un presupuesto de más de 900.000 euros.

Además, García ha conocido la unidad de hospitalización de alta complejidad de cuidados, un espacio destinado a la atención integral de las personas con cronicidad compleja, y dotado de profesionales con las competencias necesarias con el fin de disminuir los riesgos, evitar la dependencia y posibilitar la recuperación en el menor tiempo posible.

Situada en la segunda planta del centro hospitalario, **la unidad cuenta con un total de 16 habitaciones disponibles**, con cama para familiar-acompañante, y un espacio de uso polivalente. Esta unidad permite dar una atención multidisciplinar al paciente y

PlantaDoce.

realizar un seguimiento continuado, incluso en el domicilio. Además, se ocupa también de la atención y el seguimiento del cuidador.